
LE MOT DE LA PRÉSIDENTE DE LA FNASCE



La défense, le 22 mars 2018

Le mot de la Présidente de la FNASCE 16^e challenge de bowling 2018

L'ASCEE du Haut-Rhin (68) organise du 16 au 18 novembre 2018 le 16^e challenge national de bowling Wittelsheim.

Située en région d'Alsace au Nord-Ouest de la banlieue de Mulhouse sur la route des mines de la potasse, Wittelsheim a été marquée historiquement comme beaucoup de villes des environs par l'exploitation des mines de potasse.

À ce sujet, je vous invite cordialement à aller vous perdre au *Musée Kalivie* dédié entièrement à cette période où bien encore aller flâner dans *le Parc des Jardins du Monde* qui met en scène différents styles de jardins qui ont influencé l'Art des Jardins du Moyen Âge à nos jours.

Connu également pour son golf de 18 trous ouvert toute l'année, c'est bien dans l'enceinte d'un des plus grands bowlings d'Europe, au Cristal Bowling, que vous partagerez avec les *Wittelsheimaises* et *Wittelsheimois* la passion de des quilles.

Je tiens particulièrement à remercier Dominique Miclo, Président de l'ASCEE 68, ainsi que toute sa dynamique équipe, forte de son enthousiasme et de son expérience, impatients de vous faire découvrir ce cadre exceptionnel où tout sera mis en œuvre pour vous accueillir dans les meilleures conditions.

Aceistes, le bowling est un sport mais doit rester avant tout un jeu qui vous procure du plaisir. Débutants et experts, Strike, Turkey, Spare, ... seront les maîtres mots qui vous accompagneront tout au long de vos rencontres pendant ces journées.

Je vous souhaite à toutes et à tous de très belles joutes amicales au pays du bretzel et des vins d'Alsace !

*Viel Glick
Bis ball*

La présidente de la FNASCE

Joëlle GAU

Fédération Nationale des Associations Sportives, Culturelles et d'Entraide (FNASCE)

Ministère de la Transition écologique et solidaire - Ministère de la Cohésion des territoires
Arche Sud - 92055 La Défense cedex

Tél. : 01 40 81 32 88 - Courriel : fnasce@i-carre.net - Site : www.fnasce.org

Association déclarée, régie par la loi du 1^{er} juillet 1901, agréée par le ministère de la Jeunesse et des Sports.

Association reconnue d'utilité publique par décret du 20 août 2015

LE MOT DU PRÉSIDENT ORGANISATEUR

Fort de la réussite de l'organisation du national de bowling 2015 et suite aux nombreux messages de remerciements et de félicitations que nous avons reçu, nous avons le plaisir de vous proposer l'organisation du 16ème challenge national de bowling, qui aura lieu les 16, 17 et 18 novembre 2018 au Cristal Bowling de Wittelsheim.

Les membres du comité organisateur sont enthousiastes et prêts à tout mettre en œuvre pour relever à nouveau ce défi, afin de vous offrir à la fois une belle épreuve sportive et une inoubliable rencontre conviviale.

Les compétiteurs auront le plaisir de montrer leurs talents dans l'une des plus grandes salles de bowling de France avec ses 36 pistes homologuées.

Pour les moments de détente la salle de billards propose 12 tables dont 6 américains et 6 anglais. Plus loin, une petite salle contient 4 tables de FastTrack.

Un bar permettra aux sportifs de se désaltérer pendant ou après les parties.

Les accompagnateurs ne seront pas oubliés puisque nous vous proposons des visites dans le magnifique vignoble Alsacien avec une dégustation des meilleurs cépages de notre région. Nous vous ferons également découvrir quelques-uns des plus beaux musées de notre hexagone avec la cité du train ou électropolis.

Vous serez hébergés dans un hôtel Campanile situé à dix minutes en voiture du Cristal Bowling. Des navettes en mini-bus seront mises en place pour tous les déplacements. Les repas auront lieu au restaurant « La Pyramide » situé au premier étage du Cristal Bowling.

J'espère vous avoir mis « l'eau à la bouche » et me réjouis de vous accueillir encore plus nombreux dans notre merveilleuse région.

Dominique MICLO
Président de l'ASCEE68

LE MOT DE LA PRÉSIDENTE DE LA RÉGION EST

En 2015, l'ASCEE 68 vous a accueilli au sein de notre grande et belle région pour le treizième challenge national de bowling.

Forte de cette expérience, l'ASCEE 68 est prête à vous accueillir de nouveau pour le seizième challenge qui se déroulera du 16 au 18 novembre 2018 à Wittelsheim.

Dominique et toute son équipe se feront un plaisir de vous recevoir à proximité de Mulhouse dans l'un des plus grands bowling de France (36 pistes) et de vous faire découvrir cette si belle région qui est l'Alsace.

C'est donc avec plaisir que je soutiens le projet de l'ASCEE 68 et à bientôt dans la région EST.

La présidente de l'Urasce Est



Hélène CLAUDÉ